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Tenggarong, biwara.co – Jalan penghubung yang vital bagi empat
desa di Kecamatan Loa Kulu, termasuk Desa Loh Sumber, telah
lama dalam kondisi rusak. Sukirno, Kepala Desa Loh Sumber,
mendesak Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara (Pemkab Kukar)
untuk segera mengambil tindakan perbaikan.

Sukirno menekankan bahwa kerusakan pada jalan aspal ini telah
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menjadi perhatian warga sejak beberapa waktu lalu. Jalan ini
sangat penting tidak hanya bagi warga Desa Loh Sumber, tetapi
juga  bagi  penduduk  Desa  Jembayan  Tengah,  Jembayan  Dalam,
Sungai Payang, dan Lung Anai.

Dia berharap Pemkab Kukar akan segera mengatasi keluhan yang
sering  diajukan  oleh  warga  dengan  melakukan  peningkatan
infrastruktur, termasuk semenisasi jalan.

“Jalan ini bukan hanya penting bagi warga Desa Loh Sumber,
tetapi juga bagi warga dari empat desa lain yang bergantung
pada jalan ini setiap hari,” kata Sukirno.

Kondisi  jalan  saat  ini  sangat  buruk  dan  berbahaya  bagi
pengguna. Kerusakan terjadi di sepanjang 4 kilometer jalan,
dengan lubang-lubang yang membahayakan keselamatan pengendara.

Ketika kerusakan menjadi sangat parah, Pemerintah Desa Loh
Sumber  dan  warga  telah  berinisiatif  melakukan  perbaikan
sendiri.  Ini  adalah  upaya  untuk  mencegah  kerusakan  lebih
lanjut dan menghindari kecelakaan, karena jalan ini adalah
jalur utama bagi warga.

“Kami  sangat  berharap  Pemkab  Kukar  akan  segera  mengambil
langkah untuk memperbaiki jalan ini, sehingga dapat kembali
layak  dan  aman  untuk  digunakan,”  harap  Sukirno.
(adv/kominfokukar)


